

# とうきょうと よる まち 東京都 夜の町でコロナウイルスに気をつけるよ うに言う

とうきょうと あたら ひろ い  
東京都は、新しいコロナウイルスがまた広がりそうだと言っています。

みっか とうきょうと ひと にん  
3日、東京都でコロナウイルスがうつっていることがわかった人は12人

なか にん みせ ひと さけ の かいわ たの  
いました。この中の7人は、店の人とお酒を飲んだり会話を楽しんだりす

よる みせ い ひと みせ ひと  
る夜の店に行った人や、その店の人でした。

とうきょうと みせ おお まち よる しょくいん い  
東京都は、このような店が多い町に夜、職員が行って、コロナウイルス

き ひと  
に気をつけるように言ふことにしました。コロナウイルスがうつった人がい

しんじゅく かぶきちょう おこな けいたいでんわ しら  
た新宿の歌舞伎町などで行います。携帯電話のデータで調べると、

せんしゅう きんようび かぶきちょう すぐ ひ ばいいじょう ひと ふ  
先週の金曜日、歌舞伎町では少ない日の4倍以上に人が増えています

た。

しょくいん ひと  
職員は「コロナウイルスがうつらないように、ほかの人にウイルスをうつ

さないように気をつけてください」と言います。そして、ウイルスが広がら

やす みせ か かみ わた  
ないようにするため、しばらく休んでほしい店を書いた紙を渡すことにし

ています。